PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



2 12/12/24

LEGISLATIVO





180 días para capacitar, informarse, educar, pero todos debemos tener mejor salud. Hay mucha diabetes, hipertensión, obesidad en nuestra población, en especial en niñas y niños y lo que queremos es tener niñas y niños sanos para que tengan un futuro saludable."

CLAUDIA SHEINBAUM

PRESIDENTA DE MÉXICO

TODO MÉXICO

Aplaude Unicef lucha contra comida chatarra

El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) se congratuló de la campaña del gobierno federal que encabeza Claudia Sheinbaum, para eliminar el consumo de comida *chatarra* en escuelas públicas del país.

"Gracias, PresidentA @Claudiashein. Prohibir la comida chatarra en las escuelas es una medida esencial para reducir la alta tasa de obesidad infantil en México. Desde Unicef apoyamos e invitamos a que la comunidad escolar se sume. ¡Mejor salud para la niñez nos beneficia a todxs!", publicó la oficina de la ONU en sus redes sociales.

En un video, Sheinbaum habla acerca de que la medida aprobada por el Congreso de la Unión y promulgada el 30 de septiembre pasado, es decir, un día antes de su toma de posesión, tiene un plazo de 180 días para su entrada en vigor.

En México estará
prohibido vender en
escuelas los productos
que contienen etiquetas
que señalan que los
productos tienen exceso
de sal, azúcares y grasas
saturadas.

—Arturo Páramo